

Alain Manjarres Flórez, nuevo gobernador encargado

Escrito por Redacción

Martes, 24 de Julio de 2018 19:39 - Última actualización Miércoles, 25 de Julio de 2018 05:31



El joven administrador de empresas sanandresano y actual Secretario General de la Gobernación, Alain Manjarres Flórez, fue nombrado nuevo gobernador encargado mediante el decreto 1271 del 23 de julio de 2018, suscrito por el Ministro del Interior, Guillermo Rivera Flórez. Reemplaza a la también mandataria (e) Sandra Howard Taylor, quien ejerció el cargo desde la suspensión del gobernador Ronal Housni Jaller, el 23 de abril pasado.

Como se recordará, en dicha fecha la Procuraduría General de la Nación separó del cargo de manera temporal por tres meses a Ronald Housni Jaller, tras hallar presuntas irregularidades en la celebración de contratos para la operación del Hospital; investigación que también cobija a otros funcionarios y exfuncionarios de la administración departamental.

Dicha suspensión se prorrogó por tres meses más, razón por lo que el presidente Juan Manuel Santos optó por encargar a Manjarres Flórez, quien hizo parte de la terna enviada por los directorios de los partidos Liberal y de la U, ambos promotores de la candidatura de Housni Jaller en 2016.

En sus primeras declaraciones, el nuevo mandatario encargado de las islas, le dijo a EL ISLEÑO que "Con el favor de Dios, el apoyo de mis compañeros del equipo de Gobierno y del pueblo de las islas, aspiro estar a la altura de esta importante tarea que me encomendó el señor presidente de la República".